



Ciudad de México, a 31 de marzo de 2025

ECIJA México participa en el Congreso Internacional de Arbitraje en Honduras

Alejandro Linares, socio titular del área de Litigio y Arbitraje de ECIJA México, participó en el Congreso Internacional de Arbitraje en Honduras, celebrado los días 24, 25 y 26 de marzo de 2025 en Tegucigalpa, Honduras.

En esta edición, Alejandro formó parte del panel 3: "El A, B, C de la estrategia y teoría del caso, junto con grandes expositores.

El evento reunió a destacados especialistas en arbitraje de la región y del mundo, fortaleciendo el diálogo profesional en torno a las mejores prácticas en la resolución de disputas. Alejandro enriqueció la discusión comentando sobre las pruebas pericial y testimonial en el arbitraje, como piedras angulares en la teoría del caso en arbitraje.

El Congreso fue posible gracias a la organización del Club Español de Arbitraje Capítulo de Honduras (CEIA Honduras), el Grupo Centroamericano y del Caribe de Arbitraje, y otras instituciones aliadas, a quienes agradecemos la invitación y la oportunidad de apoyar un espacio tan significativo para el fortalecimiento institucional del arbitraje en la región.

En ECIJA México celebramos este tipo de iniciativas que promueven la cooperación jurídica internacional y consolidan el arbitraje como una herramienta eficaz, flexible y confiable para la solución de controversias complejas en distintos sectores.

ECIJA México

socios.mexico@ecija.com

(+52 55) 56 62 68 40

www.ecija.com